



BOLSA

El Ibex afloja el pulso por el 9.000 tras otro fiasco de Alemania

- Los bancos extienden su remontada, pero con avances más suaves
- Indra recibe el respaldo de los inversores tras su designación para un programa europeo

INVERTIA

06/09/2019 | Actualizado a las 10:49 CEST



Los inversores parecen optar por **asegurar ganancias en las bolsas europeas** una vez que se ha conseguido algo de estabilidad en el frente político. Aunque no parecen dispuestos a abandonar la senda de regreso a la renta variable, se decantan por ventas moderadas antes del parón del fin de semana. El desencadenante de este repliegue vuelve a ser **Alemania**, que ha publicado otro indicador que **apunta a la recesión**. El **Ibex 35 afloja el pulso** por la reconquista de los **9.000 puntos**, pues cotiza con caídas del entorno del 0,3%.

GRÁFICOS RELACIONADOS



Con los tres focos de incertidumbre -**Italia, Brexit y guerra comercial**- que más habían sacudido los mercados europeos bajo control, los analistas de **Link Securities** consideran que los inversores comenzarán ya a mirar a las citas con los bancos centrales de las próximas semanas. “Serán lo que monopolicen la atención”, señalan en alusión fundamentalmente a la **reunión del consejo de gobierno del Banco Central Europeo** (BCE) del próximo jueves, en la que se espera el anuncio de un **nuevo paquete de estímulos**.

No obstante, este viernes cae un nuevo jarro de agua fría procedente de Alemania. Allí **la producción industrial ha caído un 0,6% en julio**. Si bien el dato es **más amable que el de junio**, choca de lleno con las previsiones de los analistas, que aguardaban un repunte del 0,4% en la actividad de las fábricas germanas. Un nuevo síntoma de que el país se encamina hacia la **entrada en recesión técnica en este tercer trimestre** del año.

Uno de los focos de la sesión en el terreno corporativo está en el **tándem que conforman Indra y Airbus**. La tecnológica fue designada ayer como **coordinadora en España del programa del futuro avión de combate europeo**, un encargo que recibe con subidas del 4% al frente del Ibex 35. Este señalamiento ha provocado las críticas de **Airbus (-1%)**, consorcio que ha sido designado por otros países de la región para esta tarea y que considera que no existe en Europa ninguna compañía fuera de ella capaz de llevar a buen término este encargo.

Los bancos, que a primera hora aguantaban al alza, giran a terreno negativo después de los fuertes avances que muchos de sus valores protagonizaron ayer gracias a la **mejora de perspectivas** de los **analistas de JP Morgan**. Los repliegues más abultados son para el **Sabadell, Bankinter y Bankia**, que ceden más de un 1%.

No obstante, los descensos más significativos se los apuntan **Meliá y Enagás**, que pierde más de un 3% en algunos cruces.

El regreso de dinero inversor hacia las bolsas se sigue traduciendo en **avances para los tipos de interés de la deuda soberana europea**. Los bonos españoles a diez años regresan a rentabilidades del 0,21% mientras que los tipos negativos de los ‘bunds’ alemanes de referencia **se suavizan al -0,59%**. La brecha entre ambas marcas, la prima de riesgo, se mantiene en los 81 puntos básicos.